

Eric Evalúa

por Eric Blair

El día 3 Asa cayó derrotado, saliendo por la esquina tras hacerle retroceder. Sin embargo ¡nadie comentó nada on-line durante horas!

Si echamos la vista atrás un par de años, tres como máximo, la WWW habría estado en plena ebullición, con comentarios aquí y allá sobre el desastre que le había ocurrido a la mayor víctima de la que se tenga memoria.

Incluso las tasas de asistencia a los sitios mantenidos por los aficionados no japoneses están, a falta de un término mejor, de capa caída. La SML actualmente se basa en poner noticias de cosas relacionadas con el foro que le permita mantenerse con vida mientras se visita el foro.

Sumo Talk (no hay una censura programada sobre ST en SFM sobre lo que se puede y no se puede escribir) se mostró siempre como lo que ha sido: otro corredor, a veces similar a un corcel con tres piernas y con un jinete con estiércol en sus ojos. Menos de 10 usuarios y 13 invitados hablaban en sólo dos áreas del foro el día anterior a la derrota de Asa. Diez de las doce secciones del foro no se habían

visto animadas durante días, semanas e incluso meses, a pesar de los esfuerzos en curso de Macc Ladd de mantener vivo el hilo .

Volviendo a Sumo Forum, con el que ST siempre ha tratado de competir, (a través de la aceptación de su superioridad en términos de aficionados con conocimiento de sumo y mensajes antes, después o durante un torneo), los números caían y seguían en dirección sur. Sólo 16 miembros y 43 invitados habían pasado por el foro cuarenta y cinco minutos después de la derrota de Asa. No hubo ni una mención a la derrota del yokozuna, ¡muy lejos de los 227 usuarios en el foro en mayo de 2006! ¡Realmente lejos!

Qué tres años tan diferentes (con hilos cortados como si fueran pañuelos de papel húmedos).

Ahora, podría ser EB (que no lo es), pero se supone que los demás 170 usuarios desaparecidos ya no encuentran interés en los combates (o más probablemente han dejado de estar impresionados por la actitud de "lo sé todo" de algunos miembros veteranos que de forma recurrente se olvidan constantemente de recordar sus propios días de incultura y sus

preguntas de principiante).

Por otra parte, quizás eres sólo tú, Le Grand Erique, el que no encuentra un lugar en la WWW por el muro parte IV, Chiyotaikai: más estático, con imágenes de fondo de cojines y rituales pre-combate que pudieran considerarse saludables y, por supuesto, informes de las divisiones inferiores en los que el adjetivo "joven" se aplica cada dos frases. ¿Alguien sabe algún sinónimo?

Por otra parte, podría ser que errase los números, la caída de número de miembros, la falta de participación y la escasez de contribuciones ofrecidas durante el torneo. Quizás esta sea realmente una señal de que las cosas están sanas y salvas, de que el interés en el sumo está creciendo y de que los largos mensajes sobre los oponentes de un rikishi de sandanme en los próximos días es verdaderamente de interés nacional e internacional. Hmmm, creo que no, pero para terminar añadiré un alegre "qué hay" para todos los compañeros aficionados a los que este texto sirva como inicio de un hilo.